

Corporis-Christi-Bruderschaft



**Corporis Christi
Bruderschaft**
Sempach

Die Corporis-Christi-Bruderschaft Sempach wurde im Jahre 1929 von begeisterten Artilleristen gegründet mit dem Zweck, «Die Verehrung des Allerheiligsten Altarsakramentes zu fördern und die Feier des Fronleichnamsfestes zu verschönern».

Dieses Fest galt in katholischen Gegenden als höchstes Fest des Sommers und wurde entsprechend gefeiert. Seither findet in Sempach jedes Jahr ein eindrückliches Fronleichnamsfest – auch Herrgottstag genannt – statt. Bereits am Vorabend wird mit den zwei alten Kanonen (1889/90) sechsspännig aufgefahren, die Mannschaft auf dem Kirchplatz gesegnet und mit dem Salutschüssen begonnen. Zum Fronleichnamsfest gehören auch die Grenadiere in den historischen Uniformen. Sie präsentieren sich am Gottesdienst und der anschliessenden Prozession durch das Städtli.

Zudem tritt die Bruderschaft traditionsgemäss am Abend der Bundesfeier, dem 1. August, auf und feuert 23 Salutschüsse zu Ehren des Vaterlandes ab. Für einen Schuss braucht es Schiesspulver, abgefüllt in ein Säckli, einen Pfropfen aus eingeweichtem Papier und ein Zündkapsli; alles in Handarbeit hergestellt.



GEGRÜNDET

1929

PRÄSIDENT

Bruno Helfenstein

MITGLIEDER

40 Aktivmitglieder

KONTAKT

Bruno Helfenstein

041 780 49 01

bruno.helfenstein.1386@
gmail.com